

HEART



新人戦

夏に行われた総合体育大会では、ほとんどの1年生は応援をしたり、準備片付けをするなど、チームの一員としてサポートをする活動が主でした。しかし、新人戦では、1年生の中にも、選手として大会に参加する人も出てきました。半年間という短い部活動経験ですが、心身共に成長している姿を見て嬉しく思いました。中巨摩支部大会は長い歴史を閉じ、来年度からは、実施されませが、次は、皆さんが後輩をリードする番です。今回の先輩方の背中をしっかり胸に焼き付け、日々の練習に取り組みましょう。部活動は、先輩と後輩のつながりの大切さや、練習を積み重ね目標にたどりついた時の達成感など様々なことを教えてくれます。貴重な経験を糧に、さらに大きく成長して欲しいです。次は、県大会です。学年、学校全体で頑張って盛り上げていきましょう。





自分の将来を考える

夏休みの課題だった「職業インタビュー」について、発表会が各学級で行われました。仲間の発表を聞いたり、自分の発表を通して、職業について正しい価値観が身につき、今、学習していることが将来につながっていることを自覚したと思います。さらに、「上級学校調べ」など進路学習も始まっています。一歩、一歩、将来に向けて準備をしていきましょう。

10月20日に中間テストが行われました。中学校1年生の

後半になると、学習内容も徐々に難しくなり、進み方も早くなってきます。 今まで以上に授業を大切にしていきましょう。また、授業の中で「わかる」ようになったことを「できる」までに高めるのには、家庭学習が必要です。 学校の授業で習ったことをしっかり復習していくことが重要です。自主学習ノートの提出を定着させ確かな学力を身につけて欲しいです。







道德公開授業

10月26日に「道徳公開授業」が行われました。今回は「命」というテーマで、「忘れられないごちそう」という資料を読みながら、「生命の連続生を理解し、生命の尊さを理解する。」ということを深く考えました。どの学級も真剣に考え、葛

藤している様子がみられました。皆からも「命は、人間だけでなく、全てのものにあって大切だってわかった。」などの声が聞けました。私達は、これからも、いただいよりよく生きられるよう努力しなけ







ればならないと改めて思うことができました。

保護者の皆様へ

新人戦の応援や授業参観に足を運んでいただきありがとうございます。生徒達は中学校にも慣れ、学習や行事、部活動にと充実した日々を過ごしています。いよいよ学年の後半に入りました。ご家庭でも日頃の生活リズムや、携帯電話使用の約束ごとなどを今一度、確認していただければありがたいです。よろしくお願いします。

11月の予定

